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Ich persönlich glaube nicht dass Manu (jetzt) zu den Bauern wechselt. Wie mein Vorredner
schon gesagt hat, Fährmann weg und Amsif ist noch nicht so weit. Dem wird alleine schon
Magath einen Riegel vorschieben.

Auch wenn ich Manu "spielerisch" verstehen könnte (CL, WM) wenn er das machen würde, wäre
ich doch menschlich von ihm enttäuscht.
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